

Un BTS Commerce International ouvre en Mayenne

Dès la rentrée 2022, les Mayennais pourront se former au commerce international sur leur département. Une nouvelle formation pour répondre à la demande croissante des 200 entreprises mayennaises engagées dans l'export qui peinent à recruter.



De nombreux postes sont à pourvoir en commerce international sur le département.

La Chambre de commerce et d'industrie de la Mayenne ouvre un BTS Commerce International, avec l'aide de Mayenne International, pour former des assistants export sur le département à la rentrée 2022. « **Aujourd'hui, il n'existe pas de formation identique en Mayenne alors qu'il y a de la demande et de l'emploi** », précise Laurent David, directeur du CFA CCI Formation 53. Une enquête a alors été lancée auprès de 200 entreprises mayennaises qui exportent pour quantifier les besoins.

« **Nous avons besoin de jeunes talents sur le territoire, qui se sentent bien là où ils vivent, où on leur donne la possibilité de progresser et de construire leur vie.** » Christophe Le Guet, directeur marketing et commercial de la Serap, à Gorron, qui est aussi vice-président de Mayenne International, n'a pas hésité une seconde à ouvrir les portes de son entreprise à un futur alternant : « **Nous fabriquons des cuves de refroidissement de lait, installées dans les fermes que nous**

exportons dans le monde entier, avec des filiales en Inde, au Brésil et au Mexique. Recruter des jeunes qui souhaitent s'engager à nos côtés est pour nous une nécessité permanente ». Et la Serap n'est pas un cas isolé. Une dizaine d'entreprises s'est déjà engagée à accueillir à la rentrée des jeunes en alternance avec une bonne maîtrise de l'anglais ou de l'allemand.

En lien direct avec l'entreprise

La formation est proposée en formation initiale ou en contrat d'apprentissage, rémunérée par l'entreprise, directement après le bac : deux jours à l'école, trois jours en entreprise plus quatre semaines de stage dans une entreprise à l'étranger en novembre 2022 ou en juillet 2023. Certains collaborateurs des entreprises de la Mayenne sont prêts à intervenir ponctuellement durant le cursus pour apporter leur expertise. « **Les aspects abordés sont très concrets, explique Corentin Sallaud, de CCI Formation 53. Comment contacter un client à l'étranger en tenant compte de la langue et de l'approche culturelle, comment établir un contrat à l'international, éventuellement, comment gérer les litiges et les sinistres ?** »

La CCI souhaite que d'autres entreprises rejoignent l'initiative pour former davantage de jeunes et peut-être proposer, à terme, une licence. « **C'est une belle opportunité pour découvrir le commerce international, atteste Laurent David. Le lancement de cette formation montre notre volonté d'avancer, d'être réactifs et novateurs pour répondre directement aux besoins des entreprises du territoire. Elle a un grand avenir devant elle.** » Une vingtaine de candidats a pour l'instant été sélectionnée. Des places sont encore disponibles... Pour Christophe Le Guet, « **l'alternance est une formidable occasion de mettre immédiatement le pied à l'étrier et d'apprendre à grandir dans l'entreprise. Allez-y, sans hésiter, si vous souhaitez faire une carrière à l'international !** »

Anglais niveau bac

Pour intégrer la formation, les étudiants devront justifier d'un niveau d'anglais minimum de B1, ce qui équivaut au niveau attendu pour les lycéens passant le baccalauréat. Un premier test, écrit et oral sera réalisé avant un entretien avec un formateur anglais, un premier test, 30% de la formation professionnelle étant dispensée en anglais.

Pour plus d'informations :
02 43 91 49 70
ou www.cciformation53.fr

Rédigé par

ouest
france
Communication

pour

CCI MAYENNE